

# 学校だより

令和2年6月  
金沢高等学校

ある国の一地方で新しい肺炎患者が見られるとの報告が入ったのは昨年12月頃。瞬く間に世界へと拡大し、私たちの身近に迫ってきました。2月27日には全国一斉休校要請があり、県内では5月29日まで休校措置が継続されました。日々の生活様式も「緊急事態宣言」で一変され、行動自粛が求められようになったのは皆さんご存じのとおりです。

この間、入学式の中止、修学旅行の延期などが決定され、生徒の皆さんや保護者の皆様方には、やむを得ずの措置とは言え、ご迷惑をお掛けしたことは大変申し訳なく思っております。また、インターハイや夏の甲子園大会の中止が決定され、それを目標にしてきた生徒の皆さんのお気持ちを考えると、掛ける言葉がありません。心折れることなく前に進んでほしいと願っています。

ようやく主役たちが学校に戻り、授業が再開されます。緊急事態宣言は解除されました。3密が重ならないよう注意し、一部授業内容や方法に制限を加えながら慎重に教育活動を進めていきます。また、授業時間を確保するため、大幅な行事予定見直しも予定されています。

感染状況が未だに終息していない現状の中、今後の状況次第ではさらなる休校措置も検討しなければいけません。学校運営へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 杉浦外美夫

## 学年より ごあいさつ



〔1年学年会より〕  
今こそ「時間の貴重さ」を実感している時ではないでしょうか。まず高校生としての生活習慣を確立させ、自己を高める努力をしてください。今できることを柔軟に考えて行動していきましょう。

〔2年学年会より〕  
遅れましたが、ようやく新学年をスタートさせることができました。  
今年は蓄えの年です。来年、最高の実りを手に入れるため、自分が決めた目標に向かって着実に前進していきましょう。

〔3年学年会より〕  
『困難な時ほど人間は真価を発揮できるもの』目標達成のために前進し続けましょう。私たちは全力で応援します。

新任の先生紹介					
小池田 健一	(こいけだ けんいち)	先生	(理科)		
関 崇	(せき たかし)	先生	(英語)		
平島 紀代美	(ひらしま きよみ)	先生	(国語)		
山田 裕一	(やまだ ゆういち)	先生	(数学)		
大野 浩子	(おおの ひろこ)	先生	(地歴公民)		
土居 裕佳	(どい ゆうか)	先生	(保健体育)		



## 【保護者の皆様へ】

メール配信サービスへの登録はお済みでしょうか。  
5月末に6月行事予定がHP公開及びメール配信されます。メール配信未登録の方は担任まで連絡をお願いします。